

DIMANCHE DE LA RÉSURRECTION (PÂQUES) 20 avril 2025

Évangile — Jean 20 : 1-9

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin, alors qu'il fait encore sombre. Elle voit que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a mis. » Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, il voit que le linceul est resté là; cependant il n'entre pas. Simon Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre dans le tombeau, et il regarde le linceul resté là, et le linge qui avait recouvert la tête, non pas posé avec le linceul, mais roulé à part à sa place. C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il vit, et il crut. Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas vu que, d'après l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.

Réflexion:

Même en ce jour où l'évangile annonce le Seigneur ressuscité, nous ressentons les contradictions que suscite le mystère de la résurrection - voir et croire d'un côté, incompréhension et confusion de l'autre. Ce mystère défie toute compréhension humaine. Les histoires de Pâques nous disent que la résurrection n'est pas quelque chose que nous comprenons, mais croyons et vivons. Le défi consiste vraiment à voir et à croire que la résurrection vient de nos propres vies de sacrifice de soi qui apportent une nouvelle vie aux autres. (Liturgie vivante, p.108)

Méditation Vincentienne:

Le dimanche de Pâques, Jésus s'est levé glorieusement du tombeau et, ce faisant, il nous a donné à ceux qui croient en lui, l'assurance que nous aussi nous ressusciterons d'entre ses morts. Il y a des gens qui disent qu'il n'y aura pas de résurrection, qu'il n'y a rien après la mort. La prochaine fois que vous entendrez cela, pensez au printemps. Pendant le long hiver, vous vous demandez "le printemps viendra-t-il jamais cette année?" Le sol était gelé et il n'y avait aucun signe de vie dans les champs ou dans les arbres. Mais maintenant tout change. Les fleurs apparaissent, le blé pousse dans les champs et les feuilles commencent à apparaître sur les arbres. Aucune puissance humaine ne peut retenir le printemps. Depuis le jour où Jésus-Christ est ressuscité des morts, les premiers signes d'un printemps éternel ont commencé à apparaître. Chacun de nous a rencontré des chrétiens qui, malgré de grandes souffrances inexplicables, ont continué à croire que la mort n'était pas la fin. Ces personnes sont des signes pour nous que Jésus-Christ est vraiment ressuscité (McCullen, Des Choses Profondes, p. 220)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Qui sont les "Gens de Pâques" que vous avez connus?

Prière de clôture:

Seigneur, dans ta résurrection, tu as transformé l'incrédulité en croyance,
-augmente notre foi.

Seigneur, dans ta résurrection, tu as apporté de la joie aux disciples,
- remplis-nous de joie.

Seigneur, dans ta résurrection, il y a de l'espoir pour un monde souffrant,
-anime notre espoir. Amen

